

# NO GRASSROOTS, NO ADVENTURE!

## — IDENTITY・ZONE そして FUSION —

その98 (R07.03.25)

### ～ 今年度を振り返る ～

今年度を、在校生に振り返ってもらいました。できるようになったこと、うれしかったこと、感動したことなど、たくさんあったことと思います。もちろん、失敗したこと、不安だったこともなかったわけではありませんが、乗り越えてきたことと思います。何があっても乗り切れることは、素晴らしいことですね。

## 芝根で見つけた 小さな冒険の始まり

<p>3月25日(火) 1年生の一言 パソコンをしたり、絵の具で絵をかいたりしたことが楽しかったです。クラスも、担任の先生もおもしろかったです。 2年生では、かけ算をがんばりたいです。</p>	<p>3月25日(火) 2年生の一言 運動会で負けたことが悔しかったです。来年は、絶対に、勝ちたいです。 担任の先生がおもしろくて、明るいクラスで、よかったです。</p>
<p>3月25日(火) 2年生の一言 みんなといっしょに、お勉強ができてうれしかったです。ボールけりが一番の思い出です。 担任の先生は勉強をていねいに教えてくれました。優しい先生が大好きです。</p>	<p>3月25日(火) 3年生の一言 2年生の時より、勉強が難しかったけれど、いろいろなことを知ることができました。だから、成長できたと思います。 クラスも、やるときはやるクラスになってきました。</p>
<p>3月25日(火) 4年生の一言 4年生になってから、自分で進んで勉強するようになりました。そのおかげで成績がよくなりました。 クラスのトラブルも減って、仲のよいクラスになりました。</p>	<p>3月25日(火) 5年生の一言 5年生は、とても楽しいクラスでした。しかし、勉強が難しくなって、とてもたいへんでした。 来年は、最上級生です。自分に自信をもって行動したいと思います。</p>